
 質問者

 質問者

北上　あきひと
（ひょうご県民連合）

 質問者

中田　慎也
（自由民主党）

 質問者

小泉　弘喜
（公明党・県民会議）

 質問者

浜田　知昭
（自由民主党）

２　避難所の質の向上について

３　河川浚渫土砂の有効活用について
４　生活道路における安全・安心の確保について

長瀬　たけし
（自由民主党）

２　北朝鮮の工作活動に対する本県の対策について
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質問項目

質問項目

質問項目

[発言方式：一括]
１　猪名川町「大野アルプスランド」を活用した観光振興について
２　正規教員の確保について
３　性犯罪･性暴力防止と被害者支援について
（１）政府の｢性犯罪･性暴力対策の強化の方針｣に基づく本県の取組と今後の課題について
（２）学校等における性暴力防止と被害対応について
４　児童相談所の充実について
（１）専門職員の確保･育成について
（２）一時保護所の今後のあり方について

[発言方式：一問一答]
１　コロナ禍における妊婦と胎児を守る支援体制について
２　小児がんの治療等でのワクチン再接種制度について
３　健康医療データを活用した新産業創造について
４　ＤＸ推進や広報制作等の専門人材採用について
５　レジリエンスの醸成に向けた教育について

質問項目

３　本県の拉致問題啓発活動のあり方について
（１） 県民の関心を高めるための国民大集会の開催について
（２） 兵庫県出身拉致被害者を題材にした啓発について

[発言方式：一括]
１　県職員における男性の育児休業の促進について
２　虐待や産後うつを防ぐための産前・産後ケアの拡充について
３　発達障がい児の保護者に対する支援について
４　県営住宅入居の承継に関する要件緩和について
５　多様な学びの場としての多部制高校の充実について
６　ＩＣＴを活用した新しい教育の展開について
７　スマートフォンアプリ対応の信号機設置の推進について

質問項目

[発言方式：分割]
１　多自然地域における活力ある地域づくりの推進について
（１）多自然地域における地域づくり施策の効果について
（２）新たな過疎対策法制定による本県への影響と今後の対応について

[発言方式：分割]
１　北朝鮮による拉致事件について
（１） 拉致事件解決に向けた犯人検挙について
（２） 被疑者死亡による影響について


